

Presidente argentino ratifica que no aceptará imposiciones del FMI



Buenos Aires, 11 ene (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, denunció que el Fondo Monetario Internacional (FMI) tiene la intención de imponer al país un programa de ajuste económico, el cual su Gobierno no aceptará.

En entrevista con la radioemisora local *AM 750*, Fernández comentó que su Gobierno sigue firme en la búsqueda de “un acuerdo con el FMI que le convenga a la Argentina” y aclaró que, por ahora, descarta que el país vaya a caer en un default en el pago de la deuda.

El mandatario, sin embargo, denunció que el organismo financiero internacional intenta imponer un programa con más ajustes, en el cual no está de acuerdo, pues la meta de su administración es lograr un crecimiento económico.

Lo que intenta hacer el Fondo Monetario, una vez más, es imponernos un programa y ahí no estamos de acuerdo”, y subrayó que el organismo tiene una "cuota de responsabilidad de lo que pasó".

"Me parece que, más allá de la responsabilidad que cada uno tenga, el gobierno y las autoridades del fondo de entonces, habiendo entregado un préstamo incalificable en términos técnicos, a eso sobreviene una pandemia: no se le puede pedir a un país como Argentina más exigencia que la que un país puede dar", aseveró.

El FMI hizo un préstamo de 57.000.000.000 de dólares al Gobierno de Mauricio Macri (2015-2019), el más alto entregado a la nación suramericana y el mayor en toda la historia del ente.

Fernández, asimismo, subrayó que "nadie piensa seriamente en el mundo que Argentina puede pagar, entre capital e intereses, 19 mil millones de dólares este año".

Señaló que la discusión se centra en cómo tiene que ser el programa económico.

"Si es como el que proponemos, con crecimiento para afrontar pagos, o es, otra vez, volver a la receta eterna del Fondo, que es más ajuste, achicar la economía, importar menos", apuntó.

"En el año 2018 -dijo- la Argentina no le debía un centavo al Fondo Monetario. Mal que les pese, estas fueron las decisiones que tomaron ellos (la oposición actual), que le van a costar a Argentina el esfuerzo de generaciones, lo mejor es trabajar unidos para encontrar una solución para la Argentina".

(Telesue)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/282393-presidente-argentino-ratifica-que-no-aceptara-imposiciones-del-fmi>



Radio Habana Cuba